

Según fuentes bien informadas

Los secuestradores de Ybarra piden mil millones de pesetas

La exigencia figura en un párrafo de la carta recibida ayer por la familia

Bilbao, 31. — Mil millones de pesetas es el precio pedido por los secuestradores de don Javier de Ybarra y Bergé para su liberación. La cantidad, según han informado a Europa Press fuentes bien informadas, figura en un párrafo de la carta autógrafa de don Javier recibida ayer por la familia Ybarra a través del Tribunal Tutelar de Menores.

Se trata del mayor rescate exigido hasta el momento por la organización terrorista ETA, así como uno de los más importantes fijados en el mundo por un secuestrado.

Según las fuentes que han informado a Europa Press parece ser que la familia Ybarra ha iniciado ciertos contactos verbales con los secuestradores, contactos que se podrían intensificar en los próximos días. Según las noticias disponibles, el intermediario sería un miembro de la propia familia y no dos religiosos, como algún medio informativo apuntó.

Como se recordará, dos días después de perpetrarse el secuestro, varios medios informativos recogieron el rumor de que los secuestradores podrían haber exigido mil millones de pesetas. En aquella ocasión, la familia desmintió rotundamente esta petición y también que hubieran tenido noticia alguna de los secuestradores.

La familia no ha querido ahora hacer ningún comentario en torno a la presunta petición y mantiene un mutismo total con el fin de salvar la vida de don Javier. — Europa Press.

La familia del señor Ybarra, más tranquila

La carta recibida es auténtica y denota tranquilidad
y firmeza en el secuestrado

Bilbao, 31. — La familia de don Javier de Ybarra y Berge, secuestrado hace 10 días, se ha visto reconfortada con la carta que recibiera ayer por la tarde. Su hijo Juan Antonio ha declarado que la carta es auténtica y que la letra pertenece a su padre. Afirma asimismo que se adivina en los trazos de la escritura el estado de ánimo de don Javier de Ybarra que deja traslucir serenidad y firmeza.

Solicitado el que nos fuera enseñada la carta, don Juan Antonio de Ybarra estimó que no era oportuno, dada la delicadeza del momento. Se sabe que la misiva ha sido enviada en un papel cuadrículado procedente de una hoja de bloc.

Como ya es sabido, dentro del sobre había una llave, que no pertenece exactamente al sagrario de la capilla del domicilio de los señores de Ybarra, como como se había dicho en un principio, sino que es la correspondiente al armario donde, sí, se guarda la llave del sagrario.

Preguntado don Juan Antonio si se hablaba de «condiciones» en alguna parte de la carta, manifestó que no podía hacer comentarios al respecto. Añadió que ha sido reconfortante el tener noticias de su padre, aunque continuaban angustiados.

Sin embargo, se observa que en la familia ha desaparecido aquella tensión inicial. Ahora, después de diez días desde el viernes en que fue secuestrado, se nota que un asomo de tranquilidad ha vuelto a hijos y demás familiares.

Preguntado insistentemente si van a responder con algún otro mensaje a la carta recibida, don Juan Antonio manifestó que todavía no habían decidido nada.

Antes de despedirse de varios periodistas que estábamos preguntando al hijo mayor de la familia Ybarra, quiso agradecer a los medios de información las atenciones que estaban teniendo para con su familia y el respeto que en todo momento se había observado en las informaciones.

Sin embargo, en toda Vizcaya se siguen observando numerosos controles

de Policía y Guardia Civil, sobre todo en los entornos del municipio de Guecho, donde reside la familia de Ybarra y Berge. Ayer, los retrasos de los automóviles que iban o venían de Bilbao eran notables. — P.

¿NECESITA AGUA? UTILICE LA SUYA ¡ES MAS BARATA!

- Disponemos de todo lo necesario para hacer su pozo en el día.
- Perforamos 15 metros por hora en terrenos de cualquier dureza.
- Consúltenos sin compromiso y 26 años de experiencia le informará.

SONDEOS DE CATALUNA



PERSOND

Via Augusta, 59
Tlf: 2180055 BARCELONA-6.

FLORES



Comunica a sus clientes y amigos que, durante los meses de JUNIO, JULIO y AGOSTO, permanecerá cerrada los SABADOS por la tarde

HIJA DE
P. CORRONS S/A

La casa más antigua
en flores artificiales de Barcelona.
Avda. José Antonio, 536 - Tels. 254.84.48-49
Barcelona-11